



# Jocelyn Proteau

Président du Conseil et Fiduciaire

Chair of the Board & Trustee

M. Proteau a occupé des postes de haute direction au sein de plusieurs institutions financières. De mars 1989 à juin 2001, il a été président du conseil et chef de la direction de la Fédération des Caisses populaires Desjardins de Montréal et de l'Ouest du Québec. De 1990 jusqu'à avril 2005, il a siégé au conseil d'administration de Desjardins Capital de risque et il a présidé le comité d'investissement de 1995 à 2005.

M. Proteau a acquis une vaste expérience à titre d'administrateur de plusieurs sociétés dans les domaines de la finance, des services et du commerce de détail. Il a siégé au conseil d'administration de Familiprix inc. de 2003 à septembre 2020 et en a également été le président du comité d'audit de 2005 à 2020. M. Proteau a été membre du conseil d'administration de Quincaillerie Richelieu ltée d'avril 2005 à avril 2020 et en a été le président du conseil de janvier 2013 à avril 2020. Il a aussi été membre du conseil d'administration du Conseil canadien sur la reddition de comptes (CPAB-CCRC) de juin 2008 à mars 2019 et il en a présidé le comité de ressources humaines et gouvernance de 2009 à 2015.

Il a siégé au conseil d'administration de l'École des hautes études commerciales (HEC Montréal) de 2000 à décembre 2015, en y siégeant sur le comité d'audit. Il a aussi siégé au conseil d'administration de Technologies 20-20 inc. de juillet 2002 jusqu'à septembre 2012 et en a été le président du Conseil de novembre 2002 à janvier 2007. Il a par la suite occupé le poste de vice-président du conseil et directeur principal jusqu'en 2012.

M. Proteau a aussi siégé au conseil d'administration de La Compagnie d'Assurance Standard Life PLC dont le siège social est situé à Édimbourg en Écosse d'août 2003 à mai 2009 et au conseil d'administration de la filiale Standard Life du Canada d'août 2003 à mai 2009, en plus d'assumer la présidence du conseil de cette dernière entité de janvier 2005 à mai 2009. De 2007 à décembre 2019, M. Proteau était également administrateur de CO2 Solutions inc., où il a occupé la présidence du comité d'audit de 2010 à 2019.

M. Proteau a étudié en sciences commerciales à l'École des hautes études commerciales à Montréal.

Mr. Proteau has held senior management positions with various financial institutions. From March 1989 to June 2001, he was Chair of the Board and Chief Executive Officer of the Fédération des Caisses populaires Desjardins de Montréal et de l'Ouest du Québec. From 1990 to April 2005, he was a member of the board of Desjardins Venture Capital and he also acted as President of its Investment Committee from 1995 to 2005.

Mr. Proteau has acquired an extensive experience as an administrator of several companies within the financial, service, and retail fields. He sat on the board of Familiprix Inc. from 2003 to September 2020. He was also the chair of its the audit committee from 2005 to 2020. Mr. Proteau was a member of the board of Richelieu Hardware Ltd. from April 2005 to April 2020 and its Chair of the board from January 2013 to April 2020. Mr. Proteau has been a member of the Canadian Public Accountability Board (CPABCCRC) from June 2008 to March 2019 and chaired its human resources and governance committee from 2009 to 2015.

He served on the board of the École des Hautes Études Commerciales (HEC Montréal) from 2000 to December 2015, serving in the Audit Committee. He was also on the board of 20-20 Technologies Inc. from July 2002 until September 2012, serving as Chair of the Board from November 2002 to January 2007. He subsequently became Vice-Chair and Senior Director, positions he held until 2012.

Mr. Proteau was a member of the Board of Standard Life Insurance Company PLC whose head office is located in Edinburgh, Scotland from August 2003 to May 2009. He was also a director of Standard Life Insurance Company of Canada from August 2003 to May 2009 and became Chair from January 2005 to May 2009. From 2007 to December 2019, Mr. Proteau also served on the board of CO2 Solutions Inc., where he chaired the audit committee from 2010 to 2019.

Mr. Proteau studied Commercial Sciences at the École des Hautes Études Commerciales in Montréal.